
REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL DU 8 DECEMBRE 2016 
******************* 

Convocations adressées le 30 novembre 2016 
******************* 

ORDRE DU JOUR 
- Accessibilité des bâtiments communaux 
- Extension Basse Tension Chemin des Gringuelets 
- Remplacement des coussins berlinois côté Ligny 
- Infos et questions diverses 

 
L’an deux mil seize et le jeudi huit décembre, le Conseil Municipal légalement convoqué s’est réuni 

en mairie à vingt heures et trente minutes, sous la présidence de M. Maurice MOCQUOT, Maire. 
 
Etaient présents : M. Vincent AHÜ, Mme Aline GALLY,  Adjoints ; 

Mmes  Bernadette BARBIER,  Isabelle DOMINJON,  Monique OTTELET ; 
Mr Bernard DEVELEY 

Absents excusés : Mme Marie CASTEL (pouvoir à Bernadette BARBIER), M. Eric MANACH 
Absents : M. Pascal FEVRE 
Secrétaire : Mme Bernadette BARBIER 
 

���������������� 
 
ACCESSIBILITE DES BATIMENTS COMMUNAUX 
Visa Préfecture le : 

 Le Maire présente les chiffrages pour la mise en accessibilité des bâtiments communaux qui sont les 
suivants : 

- Salle des Loisirs : 1 697.76 € TTC 
- Ecole : 2 686.08 € TTC 
- Eglise : 16 719.12 € TTC 
- Mairie : 6 216.12 € TTC 

Le Conseil Municipal accepte à l’unanimité et charge le Maire de demander les subventions auprès 
de l’Etat au titre de la DETR. 
 
EXTENSION BASSE TENSION CHEMIN DES GRINGUELETS 
Visa Préfecture le : 

Après présentation des devis de viabilisation  du Chemins Gringuelets, le Conseil Municipal décide de 
revoir le projet en attente de renseignements complémentaires. Le Conseil Municipal annule en 
conséquence la commande de travaux d’assainissement à l’Entreprise BARBIER. 

 
REMPLACEMENT DES COUSSINS BERLINOIS (Côté Ligny) 
Visa Préfecture le : 

 Le Maire présente au Conseil Municipal le devis de l’entreprise GCTP. Le Conseil Municipal 
souhaite un autre devis d’un concurrent et de Signaux Girod. 
 
INFOS ET QUESTIONS DIVERSES  
 
� Stationnement Allée du Cimetière : Le Conseil Municipal réfléchit à une solution pour éviter les 
stationnement dans l’allée du cimetière. 
 
Visa Préfecture le : 

� Achat grange POTHERAT : Le Conseil Municipal décide de vendre après l’achat de la grange, le mur 
mitoyen à M. et Mme Norbert MARSHALL. 
  
� Nouveau Syndicat des Eaux du Moulin des Fées : Les représentants sont : 

- Titulaires : Vincent AHÜ et Pascal FEVRE 
- Suppléant : Bernard DEVELEY 

 
 



 
 

  
 
� Nouvelle communauté de communes : Le Maire informe que les délégués restent inchangés. 
 
 

� Projet Lotissement : Le Conseil Municipal charge le Maire de contacter un bureau d’étude pour nous 
faire une proposition sur le projet. 
 

� City stade : Le Maire informe que la structure sera installée semaine 51. 
 
 
 
 La séance a été levée à 22h05.        
 
 
 

Varennes, le 9 décembre 2016 
Le Maire, 

 
Maurice MOCQUOT 

 
 


